
Frau Klein regt an, einen Komplettinvestor für das Baugebiet „Blumenhof“ zu suchen, der dieses Gebiet 
vermarktet. Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass eine Interessenbekundung abgerufen wird. 
 
Herr Lorenz geht auf eine Pressemitteilung zum Projekt „Chance 7“ ein. Darin wurde publiziert, dass die 
Unterschrift der Gemeinde Eitorf in Kürze folgen wird. Er erkundigt sich, ob diese Aussage seitens der 
Verwaltung getätigt wurde.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass es sich seiner Ansicht nach um eine Einschätzung des 
Rhein-Sieg-Kreises handelt. Herr Zielinski führt aus, dass er diese Frage dem Bürgermeister gestellt habe 
und er erklärte, dass die Gemeinde nichts mit dieser Äußerung zu tun hat. 
 
Herr Zielinski führt aus, dass bereits in einem der letzten Ausschüsse auf wilden Müll (alte Fenster) im 
Bereich des „Eselsbergs“ hingewiesen wurde. Er bittet um Überprüfung, da sie am Montag noch immer 
dort lagen. 
 
Zu Anregungen und Fragen aus der vorangegangenen Sitzung berichtet die Verwaltung: 
 
Die DB wurde gebeten, den Bewuchs im Bereich der Parkplätze nördlich der Bahn zurückzuschneiden. 
Zudem wird sich die Parksituation auf diesem Gelände mit Beginn der Arbeiten für den 1. Bauabschnitt 
ohnehin verändern. 
 


